

Personalratswahl 2020 in Sachsen-Anhalt

24.11.2020

Liebe Kolleginnen und Kollegen, am 01. und 02.12.2020 finden in Sachsen-Anhalt die Personalratswahlen statt. Sowohl in den örtlichen Personalräten, als auch in den Stufenpersonalräten in den Polizeiinspektionen und dem Hauptpersonalrat (der für die Polizei im ganzen Land verantwortlich ist) stehen unsere BDK Kandidaten bereit, um eure Interessen zu vertreten.

Dazu müsst Ihr nur eure Stimme für eure Kandidaten abgeben- auf allen drei Ebenen!

Die Bedeutung und Wahrnehmung des BDK, im Rahmen der Sicherheitspolitik des Landes, ist in den letzten Jahren gewachsen. Der BDK hat eine "starke Stimme" und ist offensiv dabei, die Arbeitsbedingungen in der Polizei für die Bediensteten an vielen Stellen zu verbessern. Ob es zusätzliche Beförderungsmittel, spezialisierte Ausbildung, die Spezialausstattung bei Brandursachenermittlern, die Ausstattung des KDD mit Fahrzeugen oder die Verfügbarkeit von Einsatzanzügen bei der Bereitschaftspolizei - der BDK kämpft für euch!

Abhängig von den objektiven Gegebenheiten in den verschiedenen Dienststellen haben wir eigene BDK Listen oder Kooperationen mit DPolG oder GdP abgeschlossen. Wichtig war für uns, BDKler*innen in die Personalräte zu bringen, um intensiv eure Interessen vertreten zu können!

Deshalb - im Namen des Landesvorstandes des BDK in Sachsen-Anhalt:

Wählt am 01. und 02.12.2020 eure BDK Kandidaten in die Personalräte!

Ihr könnt auch per Brief wählen, dazu müsst Ihr bei den zuständigen Wahlleitern schriftlich die Wahlunterlagen anfordern.

bdk.de Seite 1